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■幹事報告■

１�．本日はクラブ協議会です。各委員長さんには
活動中間報告をよろしくお願いいたします。
２�．3月の例会案内について
　月曜日に3月の例会案内をお出ししています。
出欠の締め切りが2月22日です。お忘れなくお願
いいたします。

■会長報告■

　こんばんは。今日は2月15日涅槃会と言って、
お釈迦様の亡くなられた日です。特に涅槃団子と
言って米粉で作った丸いお団子をお供えしてご今
朝涅槃会供養法要を行いました。この後クラブ協

議会ですので宜しくお願い致します。
　今日の禅の言葉「圓

えんそう

相」圓（丸）はどの一点も
出発点であり、終着点である。始まりもなく、終
わりもない。それが禅の考える人生観。

　１月末：33名

　ロータリー情報委員会　　　　山地信行委員長

１�．毎月第二例会の委員会報告で３分～５分程度、
基礎知識をディスカッションする。
２�．RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）の
参加促進。
３�．毎年度恒例のファイヤーサイドミーティング
を９月に開催したい。
１については半年で２回程度しか実施できなかっ
た。来月からは皆勤を目指します。
２については卒業生が１名（藤澤大祐幹事）、こ
れからも促進したい。
３についてはコロナウィルス感染拡大に伴い11月
に延期したが無事実施できました。

　プログラム委員会　　　　　　吉田祐一委員長

【卓話】
RI・地区の月間テーマに合わせ各委員に担当し
て頂く様に年間予定をたてました。但し、新入会
員が入会した時は、卓話予定を変更し早い時期に
新入会員へ卓話を依頼し会員相互のコミュニケー
ションの場を作ります。卓話予定者で担当日の都
合は付かなくなった場合は、会員相互や事務局な
どと話し合い、早めの調整をして頂きます。その
際、プログラム委員会へ変更の報告をお願いしま
す。
１�．RI・地区のテーマに合わせて卓話予定を組
みましたが、思う様に行かない月もありました。
この先、退会者の方もいらっしゃりますが出来
るだけテーマにそって卓話依頼を行いたいと
思っています。
２�．今現在、新入会員の方が今年度いらっしゃら
ないので後半、新入会員がいらっしゃれば、そ

■クラブ協議会■

《SAA》　　　　　　　　　　   横山幸司委員長

　2022年度のSAA運営方針に則り、明るく元気
で活気ある「例会：楽しみながら修練を積む場」
の提供に努めています。
　コロナ禍での行事・運営内容変更もありました
が、月別担当のローテーションをもとに、例会参
加の皆さまの強力も得ながら、円滑な例会運営を
すすめることができています。御礼申し上げます
とともに、下期でのご協力も引き続きよろしくお
願いします。

《クラブ奉仕委員会》   　　　岩井澤昭一委員長

　今年度はR1会長のテーマと北クラブの海野会
長の活動方針に従い、各小委員会長と共に一年間
のクラブ活性化を図って行けるようにと思ってお
りましたが、今年度もコロナ禍で例会も思うよう
に流れに乗れず、残念に思っております。でも各
小委員会のメンバーの方々は、頑張って頂き安心
しております。後半はまだ残っておりますので、
クラブ奉仕委員会全員で全うしてまいります。

　職業分類・会員選考・会員増強

工藤　泰委員長

入退会会員について
　退会会員　２名
　　菊地寛孝会員
　　工藤健一会員
職業分類について
　充填分類　：30
　未充填分類：72
　計　　　　：102
会員数について
　年度初：35名



の様に進めて行きたいと考えています。
３�．卓話予定者の変更に関しては、事務局任せの
所が多々多く、委員会として動きが悪い状況で
す。
【例会】
　今年度も基本、毎月第３水曜日を夜例会とし会
員相互の更なる親睦の場としてクラブに貢献した
い。
予定通り、毎月第３水曜日を夜例会として前期は
進んでいます。残りの例会も基本、今までと同じ
様に毎月第３水曜日を夜例会としたいと考えてい
ます。
【年間行事】
　クラブ協議会、年次総会、ファイヤーサイド
ミーティングなどクラブ行事と関連する事項は各
委員会と調整し年度初めに予定を組みます。
　昨年、今年度の例会がスタートする前に各委員
会から資料を頂き今まで、クラブ協議会、ファイ
ヤーサイドミーティング、年次総会の行事と、か
ち合わない様に進めて来ました。残す６月のクラ
ブ協議会も21日は卓話予定を外します。

　クラブ会報委員会　　　　　　日山健一委員長

　例会の出席率の低下、ロータリー活動が未だに
制限されている現在、会報での会員への情報発信
は非常に重要だと感じています。紙面を一部リフ
レッシュしてシンプルかつ見やすい会報だと思い
ます。皆さま是非お読みください。そして多くの
感想・意見をお待ちしています。

　クラブ管理委員会　　　　　　晴山正博委員長

８/17　納涼会　中止
10/19　芋の子会　初駒　大人23名　子ども３名
11/16　�秋の親睦　ファイヤーサイドミーティン

グに変更
12/21　�クリスマス家族会中止　子どもたちにプ

レゼント
１/18　新年会・年祝いニューウィング　28名
10/30　親睦ゴルフコンペ　23名
　　　��懇親会　清次郎　25名
11/29　ホールインワン祝賀会　秀吉　35名

　広報・雑誌委員会　　　　　　鈴木裕子委員長

　今年度の目標は、各委員会の活動をきめ細かく外
部へ発信と、ロータリーの友を読んでの感想の発表
でしたが、委員長の怠慢で前半ほとんど出来ずに終
わってしまいました。後半は少しでも目標を目指せる
様に努力したいと思います。

《職業奉仕委員会》　　　　　　細野裕之委員長

　職業奉仕委員会では今後の予定として、企業訪
問を計画しております。現在候補として調整して
いるのが、岩手県内最古の酒蔵「菊の司酒造」さ
んです。
　昨年の11月に盛岡市から雫石町へ移転され最新
設備が整う工場を見学する計画をしております。
時期や内容等が決まり次第皆様にご案内したいと
思っておりますので、楽しみにお待ちください。

《社会奉仕委員会》　　　　　　渡邉史隆委員長

①�　10月29日土曜日、旧どんぐりの森があった現
在の盛岡中央公園ビバテラス内【モリオカえほ
んの森保育園】周辺にて清掃活動を実施しまし
た。現状の把握とどんぐりの森のモニュメント
のイメージなどを仙北造園の佐藤社長をはじめ、
テラス運営メンバーの方とも共有しました。参
加者15名
②�　川目にある交通標識に関しまして、警察、国
交省、広域振興局、町内会と協議した結果、撤
去に関して進めて良いと確認しました。雪解け
を待って撤去する方向で進めます。
③�　どんぐりの森事業に変わる新しい事業の模索
をしています。NPO法人みらいこどもプロ
ジェクトとの共催という形で、春に田植え、秋
に稲刈りをして、こどもの食育につながる活動
をしてみたいと考えています。場所は天沼ガバ
ナー所有の本宮の田んぼで、現地視察を10月４
日（火）に行いました。ぎんがの里保育園の園
児が稲刈り体験をしている姿を見てイメージを
沸かしました。参加者９名（みらいこどもプロ
ジェクト関係者含む）
④　世界ポリオデーヘの参加
　�　10月23日第１分区盛岡地区８クラブ合同で、

ポリオ根絶まであと一歩の市民への周知活動を
開催。海野会長が参加、８クラブ会長ポスター
入りティッシュを合計1,000個配布しました。
⑤�　当クラプが従来より協力した下記事業を継続
イ　青少年健全育成事業
　ロ　�暴力団追放市民会議への参加
　ハ　薬物乱用防止活動への参加
　ニ　緑の募金活動への参加

《国際奉仕委員会》　　　　　　田村清記委員長

　年次計画に掲げた３つの計画について活動が不
十分な状況でした。活動計画の一つでありました
2520地区の長期、短期の青少年交換留学生活動へ
の対応といたしまして2022～2023年度、青少年交
換（短期）希望の生徒の推薦を致しましたが、応
募生徒多数の為、残念ですが不合格となりました。
不来方高校１年　五日市愛華さん
　今後も地区からの長期、短期留学生への対応依
頼に対し、理事会等で検討し対応してまいります。
　国際奉仕について学ぶ機会が足りなかったと思
います。後期の活動において計画を遂行致します。

《青少年奉仕委員会》　　　　中川めぐみ委員長

　８月には岩手女子高祭への訪問と協賛金の贈呈
に参りました。それに加え、本年度は地区大会へ
の参加が叶い、生徒さん方にとって貴重な経験に
なったかと思われます。
　クリスマス会の中止は残念でしたが、プレゼン
トに大変喜ばれていました。
　時勢や学校のカリキュラム上の制約はあります
が、交流の機会と支援のボリュームを増やせます
よう働きかけていきたいと思います。

《ロータリー財団委員会》　　　日山健一委員長

ポリオプラス会員１名あたり30ドル寄付
１/31スマイル会計より4,000円×33名＝132,000円
特別寄付のお願い　２月

《米山記念奨学会委員会》　　　片方直哉委員長

クラブ負担寄付金
前期　2000円×35名　70,000円

後期　2000円×33名　66,000円
特別寄付金のお願い発信　10/19
現在の寄付
10名　62,000円
金額に決まりはなく、一人100円から少額でも当
クラプの皆様ご協力をお願いをいたします


